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Eu falando de mim 

Sinceramente, tenho orgulho do meu passado. 

Quem me conhece desde pequeno me respeita, e muito, só me julga quem não me conhece. 

Sou justo e tenho o coração puro, mas sou nervoso e tenho meu lado mau, pois não sou falso. Quem 

me julga pela aparência se engana redondamente. 

Eu procuro a verdade na vida real desde criança. E também pratico a palavra de Jesus desde criança 

também. 

Desde pequeno sempre fui correto e prudente, todos que me conhecem desde pequeno sabem disso. 

Busco as coisas certas e a verdade desde criança. Encontrei a verdade no Evangelho de Mateus, João. 

Sou certinho e nevoso, mau por fora mas tenho o coração bom e sou justo. 

Parece que eu estou errado, mas eu estou certo e do lado da verdade. Parece que a religião está certa, 

mas ela está errada e do lado da mentira. Se você for julgar pelo que parece e pela aparência você se 

engana com a verdade. Eu tenho cara de mau e nervoso, mas sou justo. Os religiosos se fazem de 

bonzinhos e calmos, mas estão cheios de pecados. Sou justo porque sempre procurei a verdade e 

praticá-la, também sempre procurei ser correto desde pequeno, mas fiquei nervoso ao tomar a cruz. Eu 

achei e entrei pela porta estreita, a maioria escolheu o caminho mais fácil e da porta larga, sem se 

preocuparem muito com as coisas. Se você está me condenando, o erro está em você. 

A razão do meu sucesso é resultado de muita procura, sacrifício e esforço, durante décadas, aliás desde 

criança. Não foi nem um pouco fácil e passei muita raiva e provas, até fui internado e operei a cabeça. 

Pessoas fracassadas é que falam mal de mim, os vencedores me admiram. 

Sou santo e profeta. O segredo não é simplesmente fazer o bem, e sim buscar a verdade, seguir a 

verdade, amar a Deus e ao próximo e tomar a cruz. Os profetas na época de Jesus também era mal 

falados pelo povo. 

Na parábola dos talentos o que teve mais talento foi 11, eu tenho mais de 15. 

Eu sou o anjo que aparece com o pequeno livro aberto do Apocalipse. Este pequeno livro aberto é o 

meu livro de Jesus. 

Sou mau, nervoso, mal-humorado, mais sério, santo e profeta. 

Não sou religioso nem ateu, sou Cristão praticante. 

Não tenho religião e sou Cristão praticante, então sou agnóstico Cristão praticante. 

Atingi a paz e a graça desde pequeno, porque não fugi da cruz. E virei motivo de piada, orgulho dos 

meus pais e taxado como doido pelos outros. 

Muita gente acha que mudei muito foi por causa do uso de drogas pesadas, mas não foi isso, não mexo 

com droga pesada. O que me fez mudar muito foi a morte de espírito e a depressão, com isso a 

dependência de remédio controlado. 

Eu pratico a lei de Jesus desde pequeno até hoje. Para as pessoas eu posso ser considerado como doido, 

mas para Jesus e Deus eu posso ser um santo. 
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Foi arrependendo dos meus pecados que aprendi a mudar o meu comportamento. 

Atingi a paz e a graça desde pequeno, porque não fugi da cruz. E virei motivo de piada, orgulho dos 

meus pais e taxado como doido pelos outros. 

Sou muito diferente da grande maioria, porque sempre escolhei o caminho mais difícil da verdade, e 

do sacrifício de tomar a cruz. Por isso sou tão diferente da maioria, porque pratiquei a palavra de Jesus 

e passei raiva. A grade maioria riu da verdade e não levou nada a sério. 

Não sou o filho do homem escrito no evangelho, e nem o cordeiro do Apocalipse que vai abrir o Livro 

selado. Talvez eu seja apenas um profeta ou o anjo com o pequeno livro aberto, citado no Apocalipse. 

As pessoas desonestas e incompetentes, me sacaneiam, já as pessoas justas e competentes, me ajudam. 

Para virar um profeta como virei, passei por várias situações difíceis. Vou citá-las. Procurei a verdade 

desde criança. Tive a coragem para seguir a verdade e tomar a cruz. Passei muita raiva e segurei muita 

raiva, do sentido de fúria, passei muita humilhação e amei o próximo. Resisti a algumas tentações 

quase todos os dias. Muita gente me ameaçou e me sacaneou. Não fugi do caminho certo e seus 

sacrifícios. Tive a coragem de falar a verdade, porque para falar a verdade tem que ter coragem. Alguns 

destes pontos foram por décadas. Morri de espírito e ainda preguei a palavra de Jesus depois da 

depressão. E sou tachado como doido e errado hoje em dia. 

Meu espírito morreu, mas ele ainda continua jovem. 

Para chegar onde cheguei sendo justo, puro de coração e que já amei muito o próximo quando mais 

novo, não fugi do caminho certo e nem da cruz, fazendo sacrifícios e passando humilhações. Não amo 

muito o próximo hoje porque cai, a queda faz parte do caminho para entrar no Reino dos céus, é a 

morte de espírito, tem que renascer da água e do espírito para entrar no Reino de Deus. Também 

procurei muito a verdade desde pequeno, por isso o povo não me entende, poucas pessoas tem 

maturidade para me entender. 

Me amarraram e me jogaram do inferno, agora vou recuperar meu caminho e voltar para o caminho 

certo e da verdade. 

Sou nervoso e sincero, por isso tenho cara de mau. Mas sou santo. 

Eu pratico a lei de Jesus desde pequeno até hoje. Para as pessoas eu posso ser considerado como doido, 

mas para Jesus e Deus eu posso ser um santo. 

O povo quer minha ajuda, mas fica empurrando e tentando satanás em mim, e querem que eu aprove 

o satanás deles como certo ou como Deus. 

Os hipócritas, simpáticos e bonzinhos me crucificam e me tentam. 

Algumas pessoas da sociedade fazem raiva na gente, provoca a gente e ainda a sociedade não aceita 

pessoas nervosas. Acho que é por isso que tive depressão, fiquei muito nervoso e não podia me 

expressar e combater isto. Minha cabeça não aguentou a pressão. E se você pratica o verdadeiro 

caminho de Jesus Cristo você vai passar raiva, porque as pessoas fazem raiva em você. 

Sou profeta, santo e justo. Mesmo assim, carrego o meu lado mau, sou nervoso e tomo remédio 

controlado. 

O porque de eu ser puro de coração, justo, santo, profeta e anjo ou mensageiro. Não significa que não 

tenho pecado. Conseguir ser assim buscando a verdade e a praticando, desde criança até hoje. E depois 

pregando a verdade quando adulto. 


